

---

## Calificadoras

---

# Lento avance en préstamos mejoró capital de banca: Fitch

El capital de los bancos mexicanos ha mejorado en los últimos 15 meses, debido a que se ha registrado un lento crecimiento del crédito por la desaceleración de la economía mexicana.

La agencia calificadora Fitch Ratings explicó que el crecimiento desacelerado de préstamos está contribuyendo a mejoras modestas en la posición de capital de los bancos más grandes en el país.

Los indicadores promedio de capital de los siete bancos más grandes de México, que incluyen a Banamex, BBVA Bancomer, Santander México, Banorte, Banco Inbursa, HSBC y Scotiabank México, conocidos como el G7, han mejorado, pese a que el desempeño de la economía afectó la demanda de créditos.

Al cierre de 2014 el promedio de la razón de capital base a activos ponderados por riesgo del G-7 estuvo por arriba de 15.5 por ciento, comparado con un promedio de 14.9 por ciento durante el período 2011-2013.

Para Fitch, los indicadores de capital de estos bancos tenderán a disminuir en cuanto las reformas estructurales se materialicen y la demanda de crédito se revitalice.

Además prevé que los niveles de capital se mantendrán en niveles saludables y continuarán por encima del promedio, como lo han manejado históricamente en relación a otros bancos en la región.

—Jeanette Leyva